

NPO法人 相馬フォロアークーム ニュースレター *6月号*

2015

Vol.02

発行日 平成27年6月1日



向暑の候、日に日に暑さが増しておりますが、いかがお過ごしでしょうか。
相馬市の多くの幼稚園、小・中学校では、運動会が開催されました。ニュースレター6月号では、「磯部幼・小・中学校運動会」、「マクドナルド防犯教室」、「LVMH子どもアート・メゾンのイベント情報」、「スタッフのコラム」をお伝えします。



▷ 磯部幼・小・中学校運動会が開催されました！！



運動会の季節となりました♪ 磯部幼・小・中学校では、5月16日（土）に運動会が開催されました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、午後からお日様も顔を出して、子どもたちの勇姿を見守っているかのようでした。会場の応援の声もどんどん大きくなって

いくから不思議です。きっと“ガンバレー！”と思うみなさんの気持ちが重なって大きくなったのでしょうか！

この日の経験が、子どもたちの良い思い出となりますように！！



▷ マクドナルド防犯教室が開かれました！！

5月21日（木）に磯部小学校で、日本マクドナルド防犯教室が開かれました。

『知らない人ってどんな人？いつも挨拶するお兄さんは知らない人…？』をテーマにワークショップが行われ、子どもたちは楽しく学びながら理解を深めていきました。

外で知らない人に声をかけられたら、どうすればいいの…？

子どもたちは、自分で自分の身を守る術を学びました。



▷ LVMH子どもアート・メゾンのイベント情報

Peace & Piece Art「虹の風アートキャラバン 未来への希望と平和を願うアート展」が6月1日(月)～7日(日) アート・メゾンで開かれます

主催のNPO法人「虹色の風」は、複雑で理解されにくい自閉症の啓発活動をアートを通じて行っているNPO法人です。「虹色の風」の子どもたちの作品を見ることができ貴重なイベントとなります。7日間の短い期間ですが、多く方のご来場を心よりお待ちしております。

▷ スタッフのコラム①「震災と子どもたち」

子どもたちと接する中で、子どもたちが将来の夢を話してくれるときがあります。

小学1年生の子は、大きくなったら“ボランティア”の人になりたいと言っていました。また、“自衛隊”になりたいという高学年の男の子もいます。震災後、全国からいろいろな方が支援に来て、子どもたちは彼らと接する機会も多く、一緒に遊び、話し、多くの事を学んでいるようです。

東日本大震災は子どもたちの心を大きく傷つけている一方で、将来について多くの影響を与えていることも事実です。震災の経験と共にこれから生きていくこと、過去と共に未来を生きていくこと、子どもたちの将来の夢は私たちにそう告げているように感じられました。



* 訪問活動日 *

相馬フォロアーチームでは、カウンセラーが児童生徒の心のケア活動、教職員や保護者への相談活動を行っております。

場所	5月の訪問日等
中村二小	12,13,19,20,26,27日
中村二中	7,12,14,19,21,26,28日
磯部小	7,14,21,28日
磯部中	11,18,25日
日立木小	11,25日 (世界の医療団からの派遣)
山上小	15,25日 (世界の医療団からの派遣)
アート・メゾン での相談等	36件



* お問い合わせ先 *

お子さんのことで、ご心配なことはありませんか？

相談室にて、無料の相談を承っております。下記まで、お気軽にご連絡ください。



〒976-0042

福島県相馬市中村2丁目2-15

LVMH子どもアート・メゾン

Tel: 0244-35-6200 / Fax: 0244-35-6215

Mail: sft@soma-ft.org

HP: <http://www.soma-ft.org/>